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例会報告 
第２６３０地区 岐阜県 濃飛分区  創立１９６６年１月１５日 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０      ●会 長   井辺 一章 

●例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988 ●幹 事   堺  和信 

     大垣共立銀行 高山支店 ４Ｆ ●会報委員長     田中  晶洋  

                               

 

   人類に奉仕するロータリー 

春雨   田中 晶洋 

高山西ロータリークラブ

お祝い・クラブ奉仕委員会

 ＜会長の時間＞ 
本を読んで目に留まった言葉をご紹介します。 

「倦まず弛まず」…飽きたり気を緩めたり

せずに、物事をなす際の心がけのこと。 

「ゆるかせにしない」…心をゆるめない。お

ろそかにしない。おざなりにしない。 

 以上、会長の時間でした。 

 

＜幹事報告＞ 

◎ガバナー、地区青少年奉仕部門委員長、 

地区インターアクト部門委員長より 

・教師部会開催のご案内 

日 時  5月14日(日) 14:00～16:00   

  場 所  じゅうろくプラザ   

出席者  クラブ次期会長、クラブ次期インターアクト委員長、顧問教師 

・韓国第3600地区年次大会交換交流派遣学生募集案内 

   期  間  7月27日(木)～7月31日(月)の5日間の予定 

場  所  韓国第3600地区京幾道地域(ソウル近郊) 

募集人員  25名(各学校2名までの応募を認めます) 

負 担 金    60,000円     申込締切  5月17日(水)必着 

選 考 日  5月28日(日)13：15～   じゅうろくプラザ    

◎高山市教育委員会学校教育課長より 

・平成29年度｢高山市のキャリア教育を考える会｣出前講座開催校について（依頼） 

 西クラブ担当 … 東山中学校 １年生 118名 3学期中 

◎台北東海ロータリークラブより 

 ・台北東海ロータリークラブ創立22周年記念式典のご案内 

日 時  4月26日（水） 受付18時00分開始18時30分   

   場 所  台北君品飯店（パレ・デ・シンホテル） 

◎岐阜中山道ロータリークラブ会長より 

 ・クラブ合併について …  

本年6月30日をもって、岐阜中山道ＲＣと岐阜加納ＲＣ合併。 

新名称は岐阜加納ロータリークラブ 

◎高山市社会福祉協議会より 

・平成28年度高山市社会福祉協議会第6回理事会の結果報告について 

＜受贈誌＞ 

高山中央ＲＣ（会報）、美濃加茂ＲＣ（会報）、可茂ＲＣ（会報）、 

不破ＲＣ（会報）、社団法人高山市文化協会（広報高山の文化） 

 
 

＜出席報告＞ 

＜本日のプログラム＞   お祝い 

 ◎会員誕生日（写真左より） 

       

下屋 勝比古          斎藤 章  内田 幸洋 

     ４．１３               ４．３０     ４．１７  

◎夫人誕生日（当日ご自宅に花束をお届け） 

     斎藤  章   厚 子 さん     ４． ５ 

     蜘手 康介   百合香 さん     ４．２７ 

     向井 公規   祐 子 さん     ４．２２ 

     東  庄豪   ひろみ さん     ４．２６ 

     榎坂 純一   真 弓 さん     ４．２０ 

◎結婚記念日（写真左より） 

 

挾土 貞吉 

  Ｓ４２．４． ７ 

井上  正 

  Ｈ１０．４．２１ 

 

（当日欠席） 

田中 晶洋 

  Ｈ ６．４．１６ 

 

 

◎出席表彰 

   挟土 貞吉  ３２年 

 

◎在籍周年記念表彰 

     なし 

◎３ヶ月表彰 

・内田 幸洋 ・黒木 正人  ・鴻野 幸泰 ・小森 丈一 

・斎藤  章 ・阪下 六代   ・挟土 貞吉  ・平   義孝 

  ・門前庄次郎  

区分 出席 Make-Up 出席者数 会員数 出席率 

前々回 32名 4名 36名 39名 92.31% 

本日 30名 － 30名 39名 76.92％ 



例 会 報 告  

人類に奉仕するロータリー 

 

クラブ奉仕委員会  
クラブ活力テストについて    

田近 毅 

本日は『クラブ活力テスト』を行っ

て頂きます。 

先日劔田ガバナーとお会いする機会

があり、当クラブの会長経験者の退会、

入会者の低迷、出席率の低迷などについて相談しました。後日ＦＡ

Ｘを頂き「クラブ全体が今ある危機感を共有し、一体となってクラ

ブの活性化、魅力あるクラブ構築に取り組まなければならないと思

う。その為には、一度『クラブ活力テスト』を活用して、クラブの

自己診断をして見るとよいのでは」とアドバイスを頂きました。 

このテストは、活き活きとした魅力的なロータリクラブへの復興 

を願うクラブが、自クラブの現在の問題点と活性度レベルを正確に 

把握し、活性度レベルを高めクラブの問題点を解決していくために 

今何をすべきか確認する事を目的として作られています。 

本日の結果を基に、戦略計画を立ててクラブの活性化に取り組ん

で頂きたいと思います。 

 

クラブ奉仕委員長  遠藤 隆浩 

本日のクラブ奉仕委員会では、ベテ

ラン会員お三方に卓話をお願いしてお

りましたが、その内のお一人、田近さ

んより提案いただいた『クラブ活力テ

スト』実施の時間と変更させていただ

きました。年代順の着席で集計いただ

きましたが、結果としては若年層から世代が上がるにつれ辛口の点

数となった様です。 

クラブ奉仕委員会では、上期・下期各１回ずつ担当委員長会議を

行いました。若い委員長からの活発な意見、年長会員の方から異な

る角度での意見と、非常に有意義な会であったと自負しています。 

こういった委員会の成果や本日の『クラブ活力テスト』の結果な

ど、例会やクラブ運営そのものに活用出来る仕組みを整えて行く事

が必要であると感じます。 

 

 
 
 
 

＜ニコニコボックス＞ 
●井辺 一章さん、鴻野 幸泰さん 

本日はクラブ奉仕委員会の担当例会です。遠藤委員長、テストを行 
って下さる田近さん、よろしくおねがいいたします。 
●遠藤 隆浩さん 

今日はクラブ奉仕委員会の担当例会です。田近さんにお話しをして 
頂きます。よろしくお願いします。 
●小森 丈一さん 

忘れた頃に俳壇に載りましたので。 
●下屋 勝比古さん 

いよいよ春の高山祭りですね。前週２日、屋台会館より春屋台の麒 
麟台を蔵まで戻しました。どうか天気がもちます様に。屋台番して 
いますのでお声掛けお待ちしています。 
●岡田 贊三さん 

先日、六本木の東京ミッドタウンに小さなShop「ＨＩＤＡ」をオ 
ープンしました。 
●伊藤 松寿さん、斎藤 章さん、田中 武さん、長瀬 達三さん、 

山下 直哉さん、田邊 淳さん、松川 英明さん、萱垣 敬慈さん 

5日、本町3丁目に飲食施設｢EaTown（イ―タウン）飛騨高山｣が 
オープンした。外国人おもてなし拠点施設として、各店舗で飛騨牛 
をはじめ地元産の食材を使ったメニューが揃っている。皆さんも是

非行ってみて下さい！！ 
●住田 泰典さん 

国分寺通りに立ち飲みバーをオープンさせました。｢おおもりラー 
メン｣と｢鈴木彫刻｣の間です。運営は30代の若き青年が行います。 
主に20～30代の日本人と外国人がターゲットですが、若者文化の 
見学だと思って是非お越し下さい。EaTown飛騨高山のお帰りに 
お立ち寄りください、是非！！  
●塚本 直人さん 

４月に入り暖かくなってきてもうすぐ花見が出来そうです。春にな 
ると心が軽くなりますね。春と言えば入学の季節です。本日私は中 
山中学校入学式にＰＴＡ役員として参加する為早退します。よろし 
くお願いします。 
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